

СОДЕРЖАНИЕ

АКТУАЛЬНАЯ ПРОБЛЕМА

Беляев М. В. Является ли законность свойством судебных решений? 5

ЕВРОПЕЙСКИЙ СУД ПО ПРАВАМ ЧЕЛОВЕКА

Ключников А. Ю. Право на справедливое судебное разбирательство как гарантия независимости судьи: новый подход Европейского Суда по правам человека 15

ГРАЖДАНСКОЕ И АДМИНИСТРАТИВНОЕ СУДОПРОИЗВОДСТВО

Шандурский Д. А. Процессуальные особенности рассмотрения организационных групповых исков 21

ПРАВО ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ

Перфильева М. Ю., Бузова Н. В. Теоретические и практические аспекты применения российскими судами права ВТО в сфере интеллектуальной собственности 35

СУДЕБНАЯ ПРАКТИКА

Шестопалова В. В. Обзор практики рассмотрения уголовных дел судами вышестоящих инстанций 50

СРАВНИТЕЛЬНОЕ ПРАВОВЕДЕНИЕ

Лю Цюсэнь. О международных договорах Китайской Народной Республики после 1978 года 76

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

Фильченко А. П., Жандров В. Ю. Соблюдение законности при получении информации с электронных мобильных устройств, принадлежащих задержанным 85

Юшенкова С. Ю. К вопросу о квалификации торговли несовершеннолетними 92

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС

Качалова О. В. Обоснованность подозрения как условие заключения под стражу: позиции Европейского Суда по правам человека и российская практика 100

Якушев В. Г. Институт кассационного пересмотра судебных решений в уголовном судопроизводстве 106

CONTENT

TOPICAL ISSUE

M.V. Belyaev. Is Legality a Property of Judicial Decisions?.....5

EUROPEAN COURT OF HUMAN RIGHTS

*A.Y. Klyuchnikov. Right to Fair Trial as Guarantee of Independence of Judge:
New Approach of the ECHR15*

CIVIL AND ADMINISTRATIVE PROCEEDINGS

D.I. Shandurskiy. Proceedings Features of Representative Class Actions.....21

INTELLECTUAL PROPERTY LAW

*M.Y. Perfilieva, N.V. Buzova. Theoretical and Practical Aspects of Application
of WTO Law in Field of Intellectual Property by Russian Courts35*

JUDICIAL PRACTICE

V.V. Shestopalova. Review of Criminal Cases by Courts of Higher Instance50

COMPARATIVE LAW

*Liu Chusen. On International Treaties of the People's Republic of China
after 1978.....76*

CRIMINAL LAW

*A.P. Filchenko, V.Y. Zhandrov. Observance of Law when Receiving Information
from Electronic Mobile Devices Belonging to Detainees85*

S.Y. Yushenkova. On Issue of Classification of Minors Trafficking.....92

CRIMINAL PROCEEDINGS

*O.V. Kachalova. Reasonableness of Suspicion as Condition of Detention:
Legal Views of the European Court of Human Rights and Russian Practice100*

*V.G. Yakushev. Institution of Cassation Review of Judgments
in Criminal Proceedings106*